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Trenitalia S.p.A. 
D.ssa Barbara Morgante 
Amministratore Delegato 

 
Oggetto: situazione ambienti di lavoro dell' IMCC di Reggio di Calabria 
 
Gentile D.ssa Barbara Morgante, 
negli ultimi tempi, sono giunte alla scrivente Organizzazione Sindacale numerose ed allarmanti 
segnalazioni riguardo lo stato in cui versano gli ambienti di lavoro dell' IMCC di Reggio di Calabria.  
Tra le segnalazioni giunte, quella maggiormente ricorrente e che più preoccupa, c'è quella che 
denuncia la massiva presenza di pannelli di ETERNIT nel suddetto impianto di manutenzione. La 
nostra sensibilità in materia e la costante vigilanza sull'argomento ci ricorda che sul finire dell'anno 
2014 era stato messo a gara un intervento di bonifica e messa a norma dei locali che pare non 
essere mai stato realizzato. A sostegno di questo nostro forte timore ci risulta siano state 
depositate diverse richieste di accertamento agli organi competenti da parte degli RLS operanti 
nella struttura. Per le ragioni fin qui esposte chiediamo un Suo autorevole intervento al fine di 
sanare le eventuali rimanenti mancanze e diffondere serenità in chi quotidianamente opera nella 
vostra struttura di manutenzione a Reggio di Calabria. 
 
 
Distinti saluti. 

 
 
 
Il Segretario Generale 
      Andrea Pelle 
 


